



Hier, nous étions re-convoqués pour poursuivre le CHSCT commun dédié à la centralisation du DAFN au bureau fiscal de Cherbourg.

Lors de la première convocation en juillet, seuls les représentants de Solidaires et de la CGT avaient listé les documents nécessaires à la bonne tenue du CHSCT dès leur déclaration liminaire.

Nous avons malheureusement constaté que les documents ne répondaient toujours pas à la totalité de nos interrogations : **l'aspect humain y est complètement occulté !!**

Comment, alors que l'administration ne parle que rentabilité, performance, ratio, productivité, pourrions-nous lui donner blanc-seing pour continuer à accentuer le mal-être dans les services ??

En particulier, nous ne pouvons admettre que cette activité, représentant 3 agents à Rouen-Transport, doive être absorbée par le bureau de Cherbourg À EFFECTIFS CONSTANTS.

En dépit du bon sens, l'administration veut nous faire croire qu'une nouvelle répartition des tâches au sein du bureau suffira à assumer cette charge.

Après 2h30 de débats stériles et en l'absence de réponse durant la séance concernant la demande d'effectifs supplémentaires, concernant la pérennité du site de Cherbourg, les représentants de Solidaires et de la CGT ont quitté la séance.

Les représentants de Solidaires et de la CGT ont confirmé leur impossibilité à émettre un avis ; avis (néгатif ou positif) qui permettrait à l'administration de finaliser son projet en l'état ... Nous laissons cette tâche aux organisations syndicales qui se revendiquent de l'accompagnement et non de la lutte ! D'ailleurs, la CFDT et FO ont voté contre, ce qui permet à l'administration de passer son projet au Comité Technique ... Merci qui ????

Nous sommes conscients de la souffrance des agents à Rouen et à Cherbourg. Leur avenir n'est pas clair et cela suscite de l'inquiétude.

Comme dans toutes les restructurations, le personnel reste TOUJOURS la seule variable d'ajustement !

Le personnel souffre, n'a plus confiance en son administration, subit des injonctions paradoxales, ne comprend plus le sens de son travail ...

Nous sommes les représentants du personnel et ne pouvons accepter plus longtemps la souffrance que vous, Messieurs les directeurs, distillez dans les services.
Nous ne serons jamais d'accord avec une vision ultra-libérale du service public douanier !!